



12 Pièces

365 m²

Réf. V0408MGS

3 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété d'Exception à Mougins : Une Histoire Enchantée Cette propriété unique, nichée à Mougins, séduira les amateurs d'histoire et de charme authentique. Son emplacement exceptionnel raconte une histoire atypique, ayant accueilli de nombreux artistes, écrivains et hommes politiques au fil des années. Parmi les illustres résidents, Edith Piaf a marqué de sa présence ce lieu emblématique au printemps 1963, peu de temps avant sa disparition. L'aura de la chanteuse emblématique continue d'imprégner les murs de cette résidence. Georges Simenon, l'écrivain renommé, a également choisi cet endroit ...

Exceptional property in Mougins: An Enchanted History This unique property, nestled in Mougins, will appeal to lovers of history and authentic charm. Its exceptional location tells an atypical story, having welcomed many artists, writers and politicians over the years. One of the most illustrious residents was Edith Piaf, who made her mark on this iconic location in the spring of 1963, shortly before her death. The aura of the iconic singer continues to permeate the walls of this residence. Georges Simenon, the renowned writer, also chose this place as a source of inspiration. It was here that ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

